

Streiflichter



Das Projekt bietet Kindern Gelegenheit, mit Pferden in Berührung zu kommen. FOTO: AYTO LA LAGUNA

Grundschüler nehmen an einem Projekt mit geretteten Pferden teil

Teneriffa - Die Gemeinde La Laguna und der Tierschutzverein „Equino Sentido“ haben ein Programm mit Aktivitäten zur Förderung des Lernens und der emotionalen Entwicklung von Grundschulern zusammengestellt. Das Projekt begann am 5. Mai, endet am 16. Juni und umfasst Schüler der ersten bis sechsten Klasse der Grundschule. Insgesamt nehmen 375 Schüler aus fünf öffentlichen Grundschulen in La Laguna an dieser Initiative teil. Die Kinder gehen wöchentlich zu den Einrichtungen des Tierheims, um an einem betreuten Programm mit Pferden teilzunehmen, die vom Tierheim aus Misshandlung oder Verlassenheit gerettet wurden. Durch den Umgang mit den vom Verein geretteten Pferden sollen wichtige Werte gefördert werden, unter anderem die Achtung und der Schutz der Natur, die Empathie, der Schutz von Tieren und die Ablehnung von Misshandlung und Aussetzung.

Mercadona spendet 1,5 Millionen Euro zur Unterstützung ukrainischer Flüchtlinge

Madrid - Die Hilfsmaßnahme findet zwischen Juni und Dezember statt und wird in Form von Guthaben von je 50 Euro durchgeführt. Sie sollen dazu beitragen, die Grundbedürfnisse von Geflüchteten, die in Spanien und Portugal ankommen, zu decken. Mit dieser Maßnahme will das Unternehmen ca. 5.000 Ukrainern helfen. Die Aushändigung der Karten erfolgt über die Zentren, die sich um die Aufnahme und Betreuung von Flüchtlingen (CREADE) kümmern. Gleichzeitig wird die Hilfe durch Spenden von lebensnotwendigen Gütern an diese Zentren, je nach Bedarf, in verschiedenen Städten Spaniens ergänzt.

Größter Spielplatz der Kanaren in Santa Cruz

Teneriffa - Der Kinderspielplatz wird sich im Stadtzentrum, gegenüber der Plaza de España, befinden und über 2.500 Quadratmeter verfügen. Der Park wird „La Gesta del 25 de Julio“ heißen. Der Name erinnert an die berühmte Schlacht vom 25. Juli 1797, bei der die Truppen unter dem britischen Admiral Horatio Nelson erfolglos versuchten, Santa Cruz einzunehmen. In der Stadt ist die Schlacht als „La Gesta“, die Heldentat, bekannt. Der Bürgermeister, José Manuel Bermúdez, wies darauf hin, dass „der Park es ermöglichen wird, den Kindern die Geschichte der Stadt auf sehr unterhaltsame Weise näherzubringen“. Die Gemeinde wird insgesamt 600.000 Euro in dieses Projekt investieren, und der Park wird voraussichtlich Anfang Juli eröffnet werden.

Mai ist der Monat der Waldbrandprävention

Gran Canaria - Auf Gran Canaria hat mit Blick auf den bevorstehenden Sommer die Waldbrandprävention begonnen. Cabildo-Präsident Antonio Morales erinnerte daran, wie wichtig es ist, schon im Frühjahr durch gezielte Maßnahmen Bränden im Sommer vorzubeugen. Eine sehr wichtige Maßnahme, die für die Rettung von Häusern in waldbrandgefährdeten Gebieten entscheidend sein kann, ist die Säuberung von Gestrüpp und Holz im Umkreis von 15 Metern um jedes Haus. Die diesjährige Präventionskampagne setzt vier Schwerpunkte: Veranstaltungen zur Sensibilisierung, eine neue Website zum Thema Brandverhütung (www.grancanariamosaico.com), eine Werbekampagne und 10.000 Exemplare eines Heftleins im Comicstil, das ein komplettes und für alle Altersgruppen geeignetes Handbuch zur Brandverhütung darstellt. Das Wort „mosaico“ im Namen der Website bezieht sich auf das Konzept der „Mosaiklandschaft“ als Schutz vor Waldbränden. Diese wird durch die Kombination verschiedener Arten von Wäldern, Weideflächen und strategisch verteilten landwirtschaftlichen Flächen erreicht.

Abitur an der Deutschen Schule

Die Durchschnittsnote lag in diesem Jahrgang bei 1,99



40 Schülerinnen und Schüler des Abijahrgangs 2022 der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife konnten am 20. Mai ihre Zeugnisse entgegennehmen. Schulleiterin Lisa Schneider (l.) gratulierte mit viel Lob. FOTO: DST

Teneriffa - Endlich konnte nach zwei Jahren die Zeugnisverleihung wieder mit Eltern in der Aula stattfinden. Mit viel Freude und unter großem Applaus erhielten am Freitag, dem 20. Mai, 40 Schülerinnen und Schüler der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife ihre Abiturzeugnisse.

Sehr interessante, aber auch humorvolle Reden wurden von Herrn Konsul Schwarz und dem Vorsitzenden des Schulvorstandes, Herrn Soldevilla, gehalten, die den Familien und

den Abiturient*innen gratulierten und ihnen wertvolle Ratschläge für die Zukunft gaben.

Die Schulleiterin Frau Schneider gratulierte den frisch gebackenen Abiturient*innen und schenkte ihnen das Buch „Das Café am Rande der Welt“ von John Strelecky, „als Mutmacher und als Wegbegleiter“.

Auch der diesjährige Abijahrgang kann wieder sehr stolz auf seine Leistungen sein. 17 Schüler*innen haben mit einer Eins vor dem Komma abgeschlossen und davon vier sogar

mit der Bestnote 1,0. Wie Frau Schneider sagte, haben sich aber alle Schüler*innen „jenseits der Noten hervorragend den Stürmen und Hindernissen des Abiturmarathons gestellt“, sodass letztendlich eine Gesamtdurchschnittsnote von 1,99 erreicht wurde.

Über die guten Noten hinaus, haben die Schüler*innen aber viel Wichtiges erworben. Die Schulleiterin Frau Schneider hob hervor, dass sie auch viele ergänzende Fähigkeiten, weit über das Faktenwissen hinaus, erhalten haben. Beispiele dafür seien: eine fundierte Darstellung der eigenen Meinung, Urteilsfindungen herbeiführen nach kritischer Analyse der Fakten, für die eigenen Überzeugungen eintreten, bei Diskussionen kritikfähig bleiben, und

das alles mit einer gehobenen Gesprächskultur und Ausstrahlung abrundend.

Die Lehrer*innen hatten für die Schüler*innen zum Schluss noch eine kleine musikalische Überraschung. Der Song „Have it all“ von Jason Mraz war übersetzt und dem Anlass angepasst worden und wurde von den Lehrer*innen im Chor für die Abiturient*innen gesungen.

Anschließend an die feierliche Zeugnisverleihung lud die Schule Schüler*innen, Eltern und Gäste zu einem Umtrunk ein, danach feierten die Absolventen im Casino von Santa Cruz bei einem Abendessen weiter.

Wir gratulieren allen Absolventinnen und Absolventen recht herzlich zu ihrem erfolgreichen Schulabschluss!



1965 - 2020
55
CONSTRUCCIONES METALICAS

Perfektion rund ums Haus



Aluminiumfenster

Insektenrollos
Fliegengitter

Gelenkarm-
markisen,
Korbmarkisen,
Neubespannungen

Carports

Aluminiumtüren,
Haustüren

Hörmann-Sektionaltore,
Berrytore, Alurolltore,
funkgesteuert

Einbaurollläden,
Klappläden

Wintergarten-
Markisen

Wintergärten

Vertikaljalousien,
Innenmarkisen

Einfahrtstore
funkgesteuert



CONSTRUCCIONES METALICAS NEUBAUER S.L.
El Castillo, 19 · 38410 Los Realejos · Tel. 922 36 37 01 · Fax 922 36 36 22
www.con-met.com · info@con-met.com
Besuchen Sie unsere Fabrikation und Ausstellung.



HÖRMANN